



Im NINO-Hochbau berät das „TOPstart“-Netzwerk am 11. Juni wieder Existenzgründer.

Foto: Lüken

„TOPstart“ berät Gründer

Angebot am 11. Juni

gn **NORDHORN**. Am 11. Juni hält das Grafschafter Existenzgründungsnetzwerk „TOPstart“ ein besonderes Angebot für Gründerinnen und Gründer bereit: Im Rahmen eines kostenlosen Gründungschecks bekommen Gründer ein aufschlussreiches Feedback und verschiedene Tipps für ihr Vorhaben.

Der Check wird von dem Gründungsnetzwerk und den Wirtschaftsjunioren der IHK Osnabrück - Emsland - Grafschaft Bentheim angeboten. Gert Lödden von der Wirtschaftsförderung des Landkreises Grafschaft Bentheim erklärt die Idee des Gründungschecks: „Die Gründer sind sehr intensiv mit der Erstellung ihrer Geschäftskonzepte beschäftigt – und haben ihre ganz persönliche Sicht auf das Vorhaben. Der Gründungscheck ermöglicht den Gründern, die Unternehmensidee noch vor oder kurz nach der Startphase von externen Experten betrachten zu lassen – so wie es am Ende auch die Kunden machen. So können noch in der Vorbereitungsphase wichtige Impulse in die Unternehmensplanung einfließen“.

Die Gründer sollen ihr Vorhaben frei präsentieren. Neben der Überprüfung, wie sehr man sein eigenes Projekt verinnerlicht hat, kann die Präsentation vor dem Gremium auch dazu genutzt werden, ein Bankgespräch zu simulieren, denn dieses Gespräch entscheidet häufig über den erfolgreichen Verlauf der weiteren Gründungsaktivität.

Der Gründungscheck findet am Mittwoch, 11. Juni, ab 16 Uhr im NINO-Hochbau statt. Die Gründer und Jungunternehmer, die das Angebot nutzen wollen, werden gebeten, sich bis zum 4. Juni unter der Telefonnummer (05921) 96-2305 anzumelden.